



# ひかり

＝めざす子ども像＝  
心やさしい子  
進んで学ぶ子  
体を大切にする子



## 「進級に向けて」

令和2年度も残り1か月となりました。今年度は、6月からのスタートとなり、例年よりも2か月短い学年での生活となりました。年度当初は、新たな生活スタイルで、教職員も子どもたちも手探り状態での学校生活でしたが、今ではすっかりと定着し、感染予防が当たり前になっています。

先日、開催した「6年生を送る会」では、全校児童が体育館に集まって行うことができませんでした。1年生はけん玉チャレンジ、2年生はクイズ、3年生は劇、4年生はダンス、5年生は歌メッセージと、どの学年も心温まる発表を映像に収めていました。その映像からは、お世話になった6年生のために、「ありがとう」の気持ちがこめられているのが感じられました。そして、6年生からは、在校生の心に響き渡る歌声が披露され、改めて「歌の力は偉大な。」と思えました。また、将来の夢を語る一人一人の姿がライブで映し出されました。ぜひ、夢を叶えて欲しいと思います。



さて、1か月後には進級します。一学年上の先輩の姿を手本として、4月からの自分の姿の準備をして欲しいと思います。ご家庭でも年齢に応じた自主性が育つよう、目をかけながら少しずつ手を離していくが大切だと考えます。子どもたちのより良い成長に向けて、ご支援とご協力をお願いいたします。

### ◆新しい遊具の紹介

新たな遊具として「ジャングルジム」を設置していただきました。また、老朽化が進み、肋木の後ろに設置されていた空中ブランコの支柱も撤去いたしました。さらに、スポーツ委員会が中心となって作成してくれた、投的板もでき上りました。ぜひ、たくさん遊んで活用し、体力アップにつなげて欲しいと思います。



### ◆離任式について



市川市では、例年多くの学校で、離任式を春休み中に実施していましたが、本校では今年度、以下のように変更いたします。

3月25日(木)の修了式で、転退職する教職員を放送で子どもたちに伝え、挨拶をします。

保護者の皆様へは、25日に文書で転退職する教職員をお知らせいたします。

転出先の学校等については、正式発表となる新聞発表後にメール配信にてお知らせいたします。

転退職する教職員が保護者の皆様へ、直接、挨拶をすることができなくなってしまうのですが、ご理解いただきますようお願いいたします。

